

PRESS RELEASE

Akur8 refuerza su expansión global con la apertura de una nueva oficina en Madrid

París - Madrid | Noviembre 18, 2025

Akur8, la solución de última generación de tarificación y provisiones de seguros impulsada por Machine Learning transparente, anuncia hoy la apertura de su nueva oficina en el corazón de Madrid. Esta inauguración, que marca la octava oficina global de la compañía, consolida su compromiso de ofrecer un servicio más cercano a clientes y socios en todo el mundo.

España representa un mercado estratégico de crecimiento para Akur8, con más de 15 aseguradoras que ya han incorporado su plataforma. Entre ellas destacan líderes del sector como AXA, MAPFRE y Santalucía, que están aprovechando la tecnología innovadora de Akur8 para transformar sus procesos de tarificación y reforzar su posición competitiva. Como uno de los

Gracias a la continua evolución de nuestra plataforma actuarial, con nuevos módulos de tarificación y provisiones, Akur8 se ha consolidado como la solución más potente e innovadora del mercado. Con más de 20 profesionales hispanohablantes que apoyan a clientes en España y América Latina, seguimos creciendo con fuerza. Y ahora, para consolidar nuestra presencia y estar aún más cerca de nuestros clientes, nos complace anunciar la apertura de nuestras nuevas oficinas en Madrid. ¡Nos vemos allí para tomar un café!

José María Castelo Marín Senior Advisor at Akur8



mercados aseguradores más sofisticados y con mayor potencial de Europa, España ofrece grandes oportunidades para un crecimiento continuo.

La nueva oficina de Madrid fortalecerá la presencia local de Akur8, ofreciendo un soporte dedicado y directo a sus clientes, y fomentando una colaboración más cercana con prospectos y socios. Esta expansión refuerza la misión de Akur8 de ofrecer a las aseguradoras de todo el mundo soluciones de tarificación y cálculo de provisiones más rápidas, precisas y totalmente transparentes.

"La apertura de nuestra oficina en Madrid marca un gran paso en nuestro recorrido de crecimiento en Europa", declaró Samuel Falmagne, CEO de Akur8. "España alberga algunas de las aseguradoras más innovadoras del continente, y estamos muy entusiasmados de trabajar aún más de cerca con ellas para ofrecer innovación y valor en la tarificación de vanguardia."

"A menudo decimos que el tiempo vuela, pero para Akur8 no es solo una frase: es una realidad", comentó José María Castelo Marín, Senior Advisor en Akur8. "En poco más de tres años en el mercado español, 15 aseguradoras han confiado en nosotros en un área tan estratégica como la tarificación, lo que representa más del 50 % de las primas emitidas en autos y hogar, y un 15 % en salud.

Gracias a la continua evolución de nuestra plataforma actuarial, con nuevos módulos de tarificación y provisiones, Akur8 se ha consolidado como la solución más potente e innovadora del mercado. Con más de 20 profesionales hispanohablantes que apoyan a clientes en España y América Latina, seguimos creciendo con fuerza. Y ahora, para consolidar nuestra presencia y estar aún más cerca de nuestros clientes, nos complace anunciar la apertura de nuestras nuevas oficinas en Madrid. ¡Nos vemos allí para tomar un café!"

Akur8 Madrid

P.º de la Castellana, 43, Chamberí, 28046 Madrid, España



Acerca de Akur8

<u>Akur8</u> está transformando el sector de los seguros no vida con su innovador conjunto de soluciones de tarificación y reservas.

Nuestra plataforma Next Gen Pricing and Reserving combina tecnología de punta con excelencia actuarial para impulsar el valor empresarial, aportando velocidad, rendimiento, transparencia y fiabilidad a aseguradoras de todos los tamaños.

Akur8 presta servicio a más de 300 clientes en más de 40 países, entre ellos AXA, Generali, Munich Re, MAPFRE, HDI, Tokio Marine y MS&AD. Más de 3000 actuarios utilizan Akur8 a diario para construir sus modelos de tarificación y proyecciones de reservas en todas las líneas de negocio.

Para más información, visita https://es.akur8.com/.

Contacto de prensa

Vera Buttinger
Head of International Marketing
Akur8
vera.buttinger@akur8.com

